

L'âme abkhaze meurtrie

Histoire de rupture, de déchirure, de plaies impossibles à cicatriser. Kessané et sa sœur Tina reviennent chaque été en Abkhazie, province de Géorgie, chez les parents de leur mère Daredjane, sans que le père puisse les accompagner, étant en délicatesse avec la tyrannie soviétique encore en vigueur. Mais si tout semble s'éclaircir avec la fin de l'URSS, la guerre civile qui s'ensuit rend vite inaccessible la parenthèse estivale enchantée. S'ouvrant sur une scène d'une cruauté sans appel dans un aéroport moscovite, le roman de Kéthévane Davrichewy est le chant lançant de la souffrance d'une fille qui perd ses attaches, son pays, son premier amour et finalement tous les siens. Ce portrait d'une âme meurtrie rend son chagrin avec une déli-

catesse et une pudeur infinies. ■

**PHILIPPE-JEAN
CATINCHI**

► ***Nous nous
aimions,***

de Kéthévane

Davrichewy,

Sabine Wespieser,

152 p., 19 €,

numérique 14 €.

